

Visite inopinée du chef de l'Etat à Cocotiers samedi dernier Ali Bongo communie avec le "chaudron"

Jonas OSSOMBEY
Libreville/Gabon

A la faveur de la visite surprise des chantiers des voiries urbaines, au quartier Cocotiers, situé dans le deuxième arrondissement de la commune de Libreville, les populations, réputées proches de l'opposition radicale, ont réservé samedi dernier, en début d'après-midi, un accueil des grands jours au président de la République. Lui manifestant par la même occasion leur adhésion massive à son projet politique. Retour sur une descente de terrain qui aura viré en un bain de foule sans fin, et permis de s'entretenir in situ avec le secrétaire exécutif adjoint de l'Union nationale (UN), Gérard Ella Nguema.

COMME à son habitude, le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a effectué samedi écoulé une visite surprise au quartier Cocotiers. Il y est allé pour toucher du doigt l'état d'avancement des travaux de réfection des voiries urbaines. Une descente de terrain qui aura vite fait place à une liesse populaire des grands jours.

Par milliers, les populations ont battu le bitume sur une bonne distance, tout en faisant acte d'adhésion au programme politique d'Ali Bongo Ondimba. Jeunes et personnes âgées, avaient ainsi, de façon spontanée, décidé d'accompagner leur hôte dans sa visite d'inspection de plusieurs centaines de mètres.

Le long du trajet, sur l'axe Nkembo-Rond-point de Cocotiers, en tenue décontractée, le président de la République aura été congratulé, applaudi, et estimé par



Photo : Prince Jackson Mouassa

Des populations manifestant leur soutien au chef de l'Etat.



Photo : Prince Jackson Mouassa

Ali Bongo recevant un paquet traditionnel de la part des femmes de Cocotiers.

des compatriotes qui visiblement n'attendaient que cela pour lui témoigner leur soutien. Entre les banderoles improvisées, « Ali soutien » ou « Ya Ali ! aujourd'hui, les jeunes de Cocotiers te disent oui », l'attelage était parfait pour lui rendre un hommage des plus vibrants et chaleureux.

Le chantier de réfection en cours, porté financièrement par le Fonds routier, et dont le maître-d'œuvre est le ministère des Infrastructures, des Travaux publics et de l'aménagement du territoire, aura donc constitué l'élément fédérateur entre le chef

de l'Exécutif et les habitants de ce quartier sous-intégré de Libreville, connu comme le bastion de l'opposition. Inutile de dire qu'une pression supplémentaire a été mise sur les entreprises exécutant ces travaux. On devrait donc assister, logiquement, à une accélération de ceux-ci, afin que ce tronçon de route soit livré dans les délais impartis.

L'un des moments clés de cette communion a eu lieu au Rond-Point Cocotiers, où le numéro un gabonais a communiqué avec les enfants, les femmes et même fait une partie de songo avec les ha-



Photo : Prince Jackson Mouassa

Le président de la République prenant un bain de foule avec les habitants.



Photo : Prince Jackson Mouassa

Une partie de Songo entre Ali Bongo et les riverains.

bitants. Aussi, devant une foule compacte, sous le regard du chef de l'Etat, l'un de ses conseillers politiques et Porte-parole, Eloi Nzondo, a

pris la parole. Rappelant qu'Ali Bongo Ondimba, contrairement aux dires de certains, est un président dont la proximité d'avec ses

compatriotes ne souffre d'aucun mystère. Et surtout qu'il avait décidé de venir dans ce quartier, « non pas pour faire des promesses, mais plutôt pour écouter les habitants ». Non sans rappeler que comme toutes les routes, celle de Cocotiers devra permettre de désenclaver cette partie de la capitale gabonaise, et de l'aider à mieux se développer. Tout comme, il a insisté sur l'apport de toutes les populations pour favoriser l'atteinte des objectifs de croissance économique, et de relever d'autres défis d'avenir.

Autre fait important de cette sortie, l'entretien hors protocole que le chef de l'Etat a eu avec le secrétaire exécutif adjoint de l'Union nationale (UN), Gérard Ella Nguema. Comme beaucoup peuvent l'imaginer, il s'est certainement agi des préoccupations en rapport avec la politique nationale, à savoir l'actuelle opération de renouvellement des listes électorales dont la fin est prévue pour le mois de mars prochain. Mais également de l'élection présidentielle d'août 2016, et les rapports entre l'opposition et le pouvoir en place, incarné par Ali Bongo Ondimba.

Présidentielle 2016/Majorité

Le BDC convie Ali Bongo Ondimba à se présenter

SM
Libreville/Gabon

LE week-end écoulé, à la faveur d'une déclaration, le secrétaire exécutif du Bloc démocratique chrétien (BDC), Guy Christian Mavioga a lancé un appel à la candidature d'Ali Bongo Ondimba pour le compte du scrutin présidentiel prévu pour les mois à venir.

Au regard du projet proposé aux Gabonais en 2009 par le président de la République, «l'avenir en confiance» et de sa volonté de faire du Gabon un pays émergent, ce parti de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence a décidé de réaffirmer sa confiance au président Ali Bongo Ondimba.

Selon Mavioga, par ailleurs porte-parole de la majorité républicaine, ce projet présente des politiques sectorielles qui devraient permettre de construire le Gabon tout en



Photo : DR

Le secrétaire exécutif du Bloc démocratique chrétien (BDC), Guy Christian Mavioga.

respectant les libertés individuelles et collectives, les droits de l'Homme, la justice sociale et le souci permanent de paix, d'unité, de partage en vue d'un développement plus harmonieux de notre pays. De poursuivre, qu'il couvre également la consolidation et le renforcement des institutions de même qu'il prône la transformation de l'économie gabonaise et la promotion du développement social accéléré

des populations. Guy Christian Mavioga et ses hommes entendent désormais investir toute leur énergie dans la bataille pour le triomphe du candidat de leur choix. Afin de permettre à celui-ci de concrétiser sa vision pour le Gabon. «Vous l'aviez si bien souligné, ont-ils rappelé à l'endroit du candidat sollicité, lors de votre récent discours à la nation, à l'occasion de la présentation des vœux de nouvel an, au cours duquel vous reconnaissez vous-même que beaucoup reste encore à faire en dépit des nombreuses réalisations déjà accomplies ce jour». L'appel du BDC est clair: «le Bloc démocratique chrétien, (...) convaincu que vous êtes le candidat capable de conduire notre pays vers l'émergence, vous réitère son vœu le plus ardent de vous voir, dès maintenant, vous porter candidat à votre propre succession à l'élection présidentielle de cette année».

UN PROJET RÉALISÉ PAR

VENEZ VISITER
NOTRE
APPARTEMENT
TÉMOIN

FAITES LE CHOIX
D'UNE RÉSIDENCE SÉCURISÉE

RACCORDEMENT
EAU POTABLE/ÉLECTRICITÉ

FINANCEMENT
ADAPTÉ

CONSTRUCTION
DE QUALITÉ

CONTACT www.bougainvilliers-gabon.com

01 74 29 00 / 02 51 36 36

QUARTIER ANGONDJÉ (À PROXIMITÉ DU STADE)

NOS INVESTISSEURS